

Une fondation au profit du personnel du secteur public de la santé

Abderrahim DERRAJI - 2014-11-13 21:36:20 - Vu sur pharmacie.ma

Le 12 novembre, le ministre de la Santé a procédé à Rabat, au lancement de la Fondation Hassan II pour la promotion des œuvres sociales au profit du personnel du secteur public de la santé.

Grâce au budget annuel alloué par le ministère de la Santé qui s'élève à 50MDH, la fondation pourra offrir ses services à tous les fonctionnaires et retraités du ministère de la Santé, aux employés des établissements publics soumis à sa tutelle, ainsi qu'à leurs conjoints et enfants.